
PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
 
Reunión de zona: Este                                                                                                                                                                                    FECHA:   8/11/2022 
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Servicios El administrador de la torre de Urkizu número 11 se queja del problema de higiene existente en el entorno de la comunidad. Afirma que 
hay mucha suciedad que no se limpia debidamente. 
 

Urbanismo/ 
Policía 
Municipal 

El administrador de la torre de Urkizu número 11 se queja de la cantidad de locales de jóvenes que hay en los bajos de estas 
comunidades. Denuncia que algunos de ellos no cumplen la normativa. 
 
 

Servicios Un vecino se queja de que la máquina limpiadora con agua no pasa por la zona de Azitain. 
 

Policía 
Municipal 

Pide que se controle o regule el nivel de ruido de coches y motos. 
 

Policía 
Municipal 

Un vecino solicita que el auzozaina pase más asiduamente por Barrena. 
 

Servicios Una vecina de Azitain se queja de que el bidegorri entre Azitain y Maltzaga está lleno de heces y suciedad, debido, entre otros motivos, 
a los volátiles que tira la gente y, posteriormente, no se limpian. 
 

Urbanismo Una vecina de Azitain denuncia que junto a su vivienda hay una empresa que comienza su actividad muy temprano, generando mucho 
ruido. 
 

Policía 
Municipal 

Una vecina se queja de que los vehículos aparcan junto al paso a nivel de Azitain, impidiendo el tránsito peatonal. 
 
 

Alcaldía Una vecina de Barrena pregunta a qué proyecto se van a destinar los 5 millones de euros obtenidos del Gobierno Vasco para Barrena. 
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Urbanismo  
 
 
Servicios 

Una vecina de Murrategi pregunta por el proyecto que se va a ejecutar en la zona tras la compra de la parcela por parte del 
Ayuntamiento.  
 
Una vecina solicita que se poden los árboles de la zona de Murrategi y que se limpie más asiduamente. 
 

Urbanismo Denuncia que el río, a la altura de Murrategi, está muy sucio. 
 

Servicios Un vecino de Electrociclos pide que se desbrocen las zarzas que hay entre las vías del tren y las viviendas. 
 

Servicios Solicita una mayor limpieza en el entorno del paso a nivel de Azitain. 
 

Obras Pregunta qué personas componen la Comisión de Seguimiento del proyecto de cobertura de las vías del tren entre Estaziño y Azitain. 
 

Policía 
Municipal 

Un vecino de la calle Barrena denuncia que los vehículos que circulan por el vial que une Sautsi y Barrena van a mucha velocidad, y se 
queja de que los tacos que se han colocado para reducirla generan mucho ruido al pasar por encima. 
  

Servicios Una vecina informa de que, en la torre de Orbea, junto a Quirón, se forma una catarata cuando llueve. 
 

Servicios Una vecina solicita que se actúe en los pretiles que rodean los jardines ubicados frente a la Caja Laboral. Afirma que están rotos y que 
acaban en punta, con el riesgo que ello conlleva para las personas viandantes. 
 

Obras Solicita la habilitación de más plazas de aparcamiento en la zona de Asua-Erreka. 
 

Servicios Pide que se le responda a la queja que presentó a través del apartado de “Avisos, quejas y sugerencias” de la web municipal, en relación 
a unos problemas de zarzas que hay en Matsaria. 
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Servicios Un vecino solicita la limpieza de zarzas y ramas en algunos tramos del bidegorri entre Azitain y Maltzaga, además de la retirada de hojas. 

 
Servicios Un vecino informa de que, junto al peaje, a la altura del comienzo del bidegorri entre Azitain y Maltzaga, hay una barandilla caída. 

 
Servicios Solicita que se repare el agujero que hay en la rejilla ubicada tras el segundo puente del bidegorri que une Azitain y Maltzaga. 

 
Servicios Pide que los grafitis que hay en el bidegorri se limpien guardando la estética de la pared. 

 
Servicios Un vecino solicita la instalación de papeleras y más iluminación en distintos puntos del bidegorri. 

 
Obras Solicita la instalación de un aseo público en el bidegorri. 

 
Servicios Un vecino pide que se limpie el sumidero sito a la altura de Garajes García. Afirma que está obstruido. 

 
Servicios Se queja de que las aceras, a partir de Azitain, están sucias. 

 
Policía 
Municipal 
 

Denuncia que las plazas de aparcamiento para personas con discapacidad se utilizan mal. 
 

Servicios Se queja de que el barrio está sucio y oscuro. 
 

Alcaldía Un vecino denuncia la gran cantidad de locales vacíos que hay en Barrena. 
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Alcaldía Afirma que el paseo resultante de la cobertura de las vías del tren entre Estaziño y Azitain no es sostenible y que no se integra en el 
barrio. 
 

Servicios Un vecino se queja de que el paseo resultante de la cobertura de las vías del tren entre Estaziño y Azitain no podrá limpiarse 
adecuadamente, ya que no posibilitará el acceso de una máquina barredora. 
 

Alcaldía Pregunta cuándo van a iniciarse los trabajos de rehabilitación del antiguo taller Hijos de Gabilondo y la empresa que va a llevar a cabo 
los trabajos para la cobertura de las vías del tren lo está utilizando para hacer acopio de material de obra. 
 

Alcaldía Solicita información sobre los proyectos previstos para la regeneración del barrio en los próximos años. 
 

Obras Un vecino pregunta cuándo van a comenzar las obras de la cobertura de las vías del tren. 
 

Alcaldía Denuncia que la zona de Murrategi está degradada y pregunta por los planes que tiene el Ayuntamiento para esta zona. 
 

Alcaldía Una vecina pregunta si los vecinos y vecinas podrán hacer aportaciones al proyecto para la rehabilitación de la casa-taller Hijos de 
Gabilondo. 
 

Policía 
Municipal 
 

Un vecino afirma que el radar que está ubicado en Barrena está dirigido al lado equivocado, dado que justo delante hay un árbol. 
 

Alcaldía Pregunta si el proyecto de rehabilitación de Hijos de Gabilondo contempla mantener el edificio. 
 

Urbanismo  Pregunta cuándo se va a presentar a los/as vecinos/as el proyecto de construcción de las 200 viviendas de VPO de Txonta. 
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Urbanismo  Un vecino pregunta si en los Presupuestos de 2022 se va a incluir una partida económica para realizar el Local Sociocultural en Txonta. 
 

Obras Un vecino solicita el ensanchamiento de la acera de Txonta. 
 

Alcaldía Solicita la instalación de paneles anti-ruido y de seguridad en el tramo de la autopista A-8 a su paso por Txonta. 
 

Urbanismo Pide que se adopten medidas de seguridad ente los desprendimientos de cascotes que se están produciendo en algunas empresas del 
barrio que están en desuso. 
 

Policía 
Municipal 
 

Denuncia que los vehículos que bajan por la calle Txonta circulan a demasiada velocidad. 
 

Policía 
Municipal 

Un vecino propone que se modifique el sentido de circulación del tráfico para que, de ese modo, pase a ser de sentido ascendente entre 
el paseo de Urkizu y el Paseo de Galicia. 
 

Policía 
Municipal 

Se queja de que, muchas veces, los vehículos se aparcan mal en Txonta, obstaculizando el tránsito de otros vehículos de mayor 
envergadura. Solicita la eliminación de aparcamientos en esa calle. 
 

Urbanismo Solicita la eliminación de fibrocemento existente en las cubiertas de algunos edificios industriales sitos en Txonta. 
 

Obras Pide la creación de más espacios peatonales en Txonta. 
 

Policía 
Municipal 

Solicita que se aumenten las plazas de aparcamiento en el Paseo Galicia con el cambio de la configuración de las plazas existentes en la 
actualidad, pasando de ser en línea a batería. 
 



PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
 
Reunión de zona: Este                                                                                                                                                                                    FECHA:   8/11/2022 
 
 
 
 
  Departamento                          Extracto 
 

Servicios Un vecino afirma que la luz de las farolas no llega a la acera, debido a la altura de los árboles. 
 

Policía 
Municipal 

Un vecino del número 17 de la calle Barakaldo pregunta si se puede tener un vehículo aparcado en la vía pública durante todo el tiempo 
que se quiera. Solicita un mayor control. 
 

Policía 
Municipal 

Denuncia que caen trozos de hierro del puente de la autopista, a la altura de Maltzaga. Solicita que se haga algo. 
 

Urbanismo Pregunta cómo va el proceso de revisión del Plan General de Ordenación Urbana. 
 

Alcaldía Denuncia las afecciones que para el vecindario de la zona va a provocar la construcción del nuevo paseo sobre las vías del tren. 
 

Servicios Una vecina solicita que se limpie la acera que une Lapeyra con el vial de arriba. 
 

Servicios Solicita la limpieza del parque sito en el apeadero de Azitain. 
 

Servicios Pide que se adecente el paseo existente en la variante. Afirma que, con ese paseo, no es necesario construir el nuevo sobre las vías del 
tren. 
 

Alcaldía Una vecina de Asua-Erreka solicita información sobre la fecha de la Resolución de Alcaldía de la compra de Hijos de Gabilondo. 
 

Alcaldía Pregunta qué se va a hacer en Hijos de Gabilondo. 
 

Urbanismo Denuncia que la cobertura de las vías del tren va a provocar el incremento del ruido del tránsito de los trenes. Asegura que el sonido va 
a rebotar. 
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Urbanismo Una vecina apunta que el Plan General de Ordenación Urbana del año 2008 indicaba que el tren había que soterrarlo. 
 

Servicios Se queja de que los fines de semana la Mancomunidad no pasa por Urkizu. 
 

Servicios Solicita un mayor mantenimiento de las luminarias. 
 

Alcaldía Pregunta qué planes tiene el Ayuntamiento para mejorar la zona de Matsaria. 
 

 


